

Protokoll der Gesamtkonferenz am 14.06.2017

Es fehlen entschuldigt:

Frau König, Frau Bode, Frau Schlößer, Frau Sieg (Lehrkräfte)
Frau Helmin, Frau Seidel, Frau Zacharias, Frau von Werthern (Elternvertreter)

Protokoll:

Frau Malten

Zu TOP 1

Das Protokoll der letzten GK wird einstimmig angenommen.

Zu TOP 2

Informationen der Schulleitung

- Neue Eltern-Infobroschüre
- Das Projekt Klasse 2000 läuft derzeit im Jahrgang 1 und könnte im nächsten Schuljahr für den kommenden 1. Jahrgang weitergeführt werden. Eine Entscheidung hierüber wird Anfang des kommenden Schuljahres getroffen.
- Für die Fächer Mathematik, Deutsch und Sachunterricht gelten ab dem kommenden Schuljahr neue Kerncurricular. Dies hat zur Folge, dass die Schuleigenen Arbeitspläne sukzessive überarbeitet werden müssen.

Zu TOP 3

Frau Marquardt stellt die Arbeit des Arbeitskreises "Umweltschule" vor. Das im Rahmen des Handlungsfeldes "Rund um den Apfel" erarbeitete Projektwoche über den Apfel soll im kommenden Schuljahr im 2. Jahrgang erstmals erprobt werden. Hierfür hat der Arbeitskreis einen Ordner mit zahlreichen Materialien und Kopier- und Lernvorlagen zusammengestellt.

Das Handlungsfeld "Bienen" konnte aufgrund von organisatorischen Problemen leider nicht durchgeführt werden. Auch für die verbleibenden Jahre unserer Bewerbung ist nicht klar, ob das Projekt wie geplant begonnen werden könnte. Daher schlägt der Arbeitskreis eine Veränderung des Handlungsfeldes zum Thema „Wald“ vor.

Einstimmiger Beschluss der GK: Das Handlungsfeld "Bienen" wird durch das Handlungsfeld "Wald" abgelöst.

Zu TOP 4

Die Arbeitsgruppen stellen ihre Ergebnisse zu den Schulentwicklungszielen des vergangenen Schuljahres vor (s. Anhang):

- Herr Sievert stellt die Arbeit des Arbeitskreises sowie der schulübergreifenden Lenkungsgruppe "Ganztag" im vergangenen Schuljahr vor und zeigt hierzu Fotos von der Hospitation an der Ganztagschule Clenze vor (Arbeit in offenen Lernlandschaften).
- Frau Nuss stellt das Arbeitsergebnis des Arbeitskreises "Wiederbewerbung Sportfreundliche Schule" vor. Die Sonnenschule konnte sich erfolgreich wiederbewerben und wurde bereits von der LSchB ausgezeichnet.
- Herr Sievert stellt kurz die Arbeit der Arbeitsgruppe "Onlinediagnose" anhand eines Abschlussberichtes vor. Der Arbeitskreis empfiehlt aufgrund der im Bericht (s. Anhang) genannten Schwierigkeiten, die Arbeit mit dem Onlinediagnosetool nicht fortzusetzen.

Die GK beschließt einstimmig: Das Onlinetool wird im nächsten Schuljahr nicht mehr eingesetzt.